



ぱんだ通信 No.11

大和こども園
R8年1月 30日

～友だちがいるって楽しい！～

雪がたくさん降り寒い日々ですが、子どもたちは毎日元気に過ごしています。お話がとっても上手になってきた子どもたち。一生懸命に、お休みの日に遊んだことなどを話してくれる姿が可愛いです。また、朝一番に「今日〇〇ちゃんは？」と聞いてくるほど、友だちのことが気になる様子もあります。一緒に遊ぶことを楽しみにしたり、初めてで少し躊躇するようなことでも友だちに誘ってもらうとチャレンジしてみたりと、子どもたちにとって友だちの存在が大きくなっているように感じます。今月は、お正月遊び、雪遊びなどさまざまな普段の様子を紹介します。



◎サークルタイム◎

最近、写真のように円になって座り、お話をする機会を設けています！「好きな食べ物なんですか」の簡単なお題や、「このあとしたい遊び」を話してみることも。友だちみんなの顔が見えるだけでも嬉しそうな様子です。年少組に向けて、また続けていけたらと思っています。



◎お願い◎

- ・パンツを履くことによって、トイレへの意欲がでてきました！お手数ですが、履いたパンツを持ち帰るためのナイロン袋をオムツ袋に入れて下さい。
- ・お帳面の記入を忘れずにお願いします。
- ・ズボンなど無記名なことがあります。
　今一度、ご確認ください。
- ・自分で着替えができる子が増えてきました。まだまだ難しいこともあるので、お家の方でも無理の無い範囲で、一緒に着替えをしてみてくださいね。